
3 Pièces

78 m²

Réf. 1421

1 545 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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En plein coeur du VIIème arrondissement et à deux pas du marché de

la  rue  Cler,  très  bel  appartement  de  77,56m²  carrez,  exposé  sud  et

donnant sur un grand jardin. Il se compose d'un vaste séjour baigné de

soleil,  d'une  cuisine  équipée  séparée,  d'une  belle  chambre,  d'une

magnifique  salle  de  bains  avec  baignoire  et  douche  à  l'italienne,  d'un

dressing  avec  fenêtre  et  de  toilettes  individuelles.  Ce  bien  élégant  et

raffiné  bénéficie  d'une  rénovation  soignée  avec  des  matériaux  de

qualité.  Vue  dégagée  sur  un  magnifique  jardin.  Grand  calme.  La

campagne à Paris!Paris Ouest Sotheby's International ...

In  the  heart  of  the  7th  arrondissement  and  close  to  the  rue  Clerc  ,  beautiful

apartment of 77.56 sq. m. carrez, facing south and overlooking a large garden. It

consists  of  a  large  living  room  bathed  in  sunlight,  a  separate  fitted  kitchen,  a

beautiful  bedroom,  a  magnificent  bathroom  with  bath  and  walk-in  shower,  a

dressing  room  with  window  and  an  individual  toilet.  This  elegant  and  refined

property has benefited from a careful renovation with quality materials. Unobstructed

view  of  a  magnificent  garden.  Great  calm.  The  campaign  in  Paris!Paris  Ouest

Sotheby's International Realty, the ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME
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